



PRESSEINFORMATION

Kinder ahoi!

PLAYMOBIL-Arche in Wilhelmshaven gelandet

Wilhelmshaven, 26.03.2024 – In der Kindertagesstätte Nordwind hat heute Vormittag eine Aktiv-Arche angelegt. Dieses einzigartige Spielgerät der Stiftung Kinderförderung von Playmobil fördert die motorische Entwicklung von Kindern und lädt in Außenanlagen von Kindereinrichtungen zum Erleben, Begreifen, Spielen und Entdecken ein.

Die etwa vier Meter breite und sechs Meter lange Aktiv-Arche wurde speziell für Krippenkinder konzipiert und gebaut. Schon am frühen Morgen brachte ein Tieflader das zwei Tonnen schwere Schiff nach Wilhelmshaven und ein Kran hievte es vorsichtig an den hierfür vorbereiteten Ankerplatz im naturnah gestalteten Außenbereich der Kindertagesstätte Nordwind. Nun sorgt dort die neue Aktiv-Arche für Aufmerksamkeit und will erobert werden.

In der Aktiv-Arche können bereits Kinder unter drei Jahren altersgerecht und sicher krabbeln und Laufen lernen und dabei den eigenen Gleichgewichtssinn entdecken. Das Spielgerät lädt die Kleinen zum Toben und Klettern ein. Und das ist auch gut so, denn Bewegung kommt heutzutage oft zu kurz. Aus Studien wie beispielsweise der KiGGS-Langzeitstudie des Robert-Koch-Instituts ist bekannt, dass lediglich rund ein Viertel der Kinder und Jugendlichen in Deutschland die von der Weltgesundheitsorganisation WHO empfohlenen 60 Minuten tägliche körperliche Aktivität erreicht. Durch vermehrtes Sitzen bereits im Kindergartenalter wird oft die Grundlage für späteren Bewegungsmangel gelegt. Da wird ein solches Spielgerät natürlich als große Bereicherung empfunden.

„Die Arche ist für unsere Krippenkinder eine tolle Möglichkeit ihre motorischen Fähigkeiten, Rollenspiele, Fantasie und vieles mehr auszuleben und zu erproben. Wir würden uns wirklich sehr über die Aktiv-Arche freuen, um unseren Kindern eine altersgemäße Förderung von Bewegung, Selbstsicherungs- und Koordinationsfähigkeit zu ermöglichen“, erläutert Einrichtungsleitung Nadja Kruse. Dieser Wunsch ist nun in Erfüllung gegangen und bald schon nehmen die 73 Kinder im Alter von 12 Monaten bis 6 Jahren das neue Spielgerät in Besitz.



Kontakt:

Kindertagesstätte Nordwind

Leitung: Nadja Kruse

Albrechtstraße 1

26388 Wilhelmshaven

Telefon: +49 4421 9832290

E-Mail: nadja.kruse@wiki.de

Die Stiftung Kinderförderung von Playmobil wurde 1995 von Horst Brandstätter (1933-2015) gegründet. Er war Inhaber der Horst Brandstätter Group, zu der auch die Marke PLAYMOBIL gehört. Ziel der gemeinnützigen Stiftungsarbeit ist es Kindern und Jugendlichen eine gesunde körperliche, geistige und seelische Entwicklung zu ermöglichen. Schwerpunkt der Arbeit sind dabei die Felder Bildung, Aktivität, Kreativität und Kultur.